



PERIÓDICO

**Al día**

PAGINA

FECHA

26/12/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO



## Plantea Javier López reforzar medidas para prevenir accidentes automovilísticos por uso del teléfono celular

El diputado Javier López Casarín (PVEM) a través de un punto de acuerdo pidió que la Cámara de Diputados exhorte al Poder Ejecutivo Federal para que, dentro de sus atribuciones y facultades, ponga en marcha nuevas disposiciones oficiales que fomenten la cultura de conducción responsable y segura. En un comunicado afirmó que el uso del celular al conducir se ha convertido en un problema grave debido a la alta incidencia de accidentes de tránsito.

<https://edomexaldia.com/plantea-javier-lopez-reforzar-medidas-para-prevenir-accidentes-automovilisticos-por-uso-del-telefono-celular/>